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La tour Eiffel sera démontée très prochainement ! 

La célèbre Dame de Fer construite par Gustave Eiffel en 1889, monument visité par des 
millions de touristes chaque année, serait en voie de déconstruction.
Effectivement, suite aux nombreux touristes présents chaque année depuis sa 
construction, elle deviendrait fragile. Il semblerait même que certaines personnes aient 
ressenti des tremblements lorsqu’ils se rendaient au sommet. 

« J’étais avec ma famille lorsque nous avons ressenti de lourdes secousses, nous avons 
alors averti des gardiens et ils nous ont tous évacués. Plus tard, un touriste a affirmé avoir 
vu un boulon tomber du sommet de la tour. » nous raconte Bernard Liffaut, un touriste 
belge. 

Une semaine après cet incident, le ministère de la sécurité du tourisme français a déclaré 
la fermeture temporaire du site le temps de faire une analyse approfondie de la situation et
des dangers qu’elle peut apporter. Seulement, trois jours après, il a laissé entendre que 
les dégâts seraient trop importants pour penser à l’ouvrir au public à nouveau. D’après le 
journal Le Globe Trotteur, « La tour Eiffel a beau être ancrée dans le sol,[...]elle bouge. [...]
En été, à cause de la chaleur, le métal se dilate. En 1976, un record d’inclinaison de 18 cm
a été enregistré. » 

D’après 
plusieurs 
experts, la
Tour Eiffel
serait en 
mesure 

de s’effondrer ou même de tomber dans les deux prochaines années. 

Suite à cette déclaration, une pétition a traversé le pays pour sauver la Dame de Fer. 
Seulement, également pour une raison d’argent, la possibilité d’une réparation du 
monument a été écartée. Hier soir, le ministre de la sécurité du tourisme français a décrété
la démolition prochaine du monument métallique si cher au peuple français !



Akkaris, un grand progrès pour la science !

La semaine dernière, une nouvelle planète de notre système solaire a été observée.

Un norvégien du nom de Hans Olsen, l’aurait découverte par hasard en admirant le ciel avec un 
télescope. Il aurait alors directement appelé le service de renseignement de la NASA qui aurait, elle,
annoncé la nouvelle publiquement le lendemain. 
« Ça a été un choc pour tout le monde, personne ne s’en doutait, pas même les plus doués d’entre 
nous ! C’est une bonne nouvelle car Akkaris aurait toutes les caractéristiques de vie dont un humain 
a besoin » nous raconte John Garcias, chercheur à la NASA. 

Effectivement, la nouvelle planète nommée désormais Akkaris est faite à 50% d’eau et contient de 
l’oxygène. Elle serait aussi assez proche du Soleil. Cette nouvelle planète mesurerait 
approximativement 5 135 km de rayon. Il semblerait donc que la recherche d’une nouvelle planète 
vivable ait porté ses fruits !
Une question demeuree : pourquoi ne l’avons-nous pas vue plus tôt ? Et bien, d’après plusieurs 
experts ayant étudié le sujet, notre nouvelle planète se situerait entre la Terre et Mars mais serait à 
l’opposé dans l’orbite de notre planète autour du soleil. Ils précisent aussi que nous ne la croiserions
qu’une fois tous les dix ans et que, à part les nuits de comètes, peu de personnes observent le ciel. 
De plus, la planète ressemblant étrangement à Uranus, il se peut que nous l’ayons déjà confondue 
avec sa copie conforme. Cela expliquerait pourquoi nous n’entendons parler d’elle que maintenant.

Voici la preuve de leur incroyable ressemblance : à gauche il s’agit belle et bien de la toute nouvelle 
Akkaris et à droite de la célèbre Uranus.

            

Désormais, le problème majeur est celui de se rendre sur cette planète car, si nous ne la croisons 
qu’une fois tous les dix ans, comment l’atteindrons nous ? Les chercheurs les plus renommés y 
travaillent déjà et la NASA nous promet des résultats satisfaisant dans les trois mois à venir.



        Le Jakaman, une espèce peut-être destinée à tous nous tuer !

    

20 juin 2022

Des zoologistes ont découvert le 19 juin 2022, une nouvelle espèce dans le
Sud de l’Amérique. Cette espèce a été nommée le Jakaman par un 
taxonomiste(personne qui donne les noms aux nouvelles espèces 
animales). Physiquement, elle ressemble à un jaguar mais a une force 
surnaturelle et a une spécificité, elle n’a pas d’oreilles mais des petits 
orifices comme les caïmans (oreilles de crocodile comparable aux oreilles 
d’oiseaux) ce qui lui donne une meilleure ouïe.

Des scientifiques ont réussi à en capturer après quelques mois de traque. 
ils ont découvert sur eux un nouveau virus peut-être dangereux pour 
l’homme.Ils ont ainsi eu une hypothèse «cette espèce n’est pas naturelle 
mais crée par l’homme» ils pensent qu’une expérience a mal tournée et ils 
ont tous attrapés un nouveau virus ressemblant a la rage: 



-Ce virus crée chez cet animal un ‘’sentiment’’ qui lui fait tuer d’autres 
animaux pour le plaisir ( ils ne les mangent pas). Les recherches sont 
toujours en cours.

-L’agence INPN (Inventaire National du Patrimoine Naturel) essaye de 
capturer cette espèce afin de protéger les autres espèces animales, mais 
cela devient compliqué car ils sont très rapides et dangereux, il pourrait y 
avoir des accidents !

-Nous avons interrogé des zoologistes : Alvaro Abella, Ryan Aaliya,Jorge 
Washington Abalos… Ils sont très enthousiastes d’avoir découvert cette 
nouvelle espèce mais avec ces nouvelles découvertes ils ne savent pas si 
c’est une bonne ou mauvaise nouvelle pour la planète et l’humanité. 

Alvaro Abella



MACHINES : ATTENTION 
DANGER !

 
Il y a 311 ans, la première machine a été inventée par 
Mr.Newcomen.
Aujourd’hui les machines font partie de notre vie 
quotidienne.
Mais sont elles aussi innocentes que l’on le pense ?
Certains éléments montrent le contraire :
-Jeudi 12 Janvier une petite fille a été retrouvé morte 
dans sa machine à laver.
-Anouch Seydtaghia, journaliste éco-finances, 
spécialisé dans les nouvelles technologies, a écrit 
plusieurs articles pour nous alerter de la situation :
-ChatGPT devient plus respectueux mais ce sera loin 
d’être suffisant
-Twitter se transforme en sinistre cirque
-Les fausses voix générées par l’intelligence 
artificielle causent déjà d’immense dégâts.



Plusieurs spécialistes s’inquiètent de cette situation, 
faites attention à VOUS !!!
Selon une étude récente, les machinistes seraient 
capables de communiquer avec les machines grâce à 
leur esprit. Des chercheurs auraient découvert que les 
ondes cérébrales des machinistes peuvent être 
interprétées par les machines, permettant ainsi une 
communication directe entre l’homme et la machine 
sans avoir besoin de clavier ou de souris. 
Cette découverte révolutionnaire pourrait changer la 
façon dont nous interagissons avec les machines à 
l’avenir.
Les entreprises de technologies seraient déjà en train 
de travailler sur des prototype de machines capables 
de comprendre les ondes cérébrales des machinistes 
pour une utilisation plus efficace et plus rapide.
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                         Et si la viE n’était qu’un rêvE ?          
Ne vous êtes vous jamais demandé pourquoi vous rêvez ? Que se passe t-il après la mort, ou encore 
les disparitions…Mais pourquoi rêve-t-on ?

 

De nombreux chercheurs ont travaillé sur le sujet, notamment le D. Francesca Siclari du CIRS qui à
constaté : « On ne sait pas exactement pourquoi on rêve. Mais, on peut prouver que les rêves ne 
sont pas une invention de notre cerveau au réveil » ou encore Isabelle Arnuff qui nous dit : « Le 
rêve est une boîte noire dont on ne se souvient qu’une petite partie au réveil . »

Mais de quoi rêve-t-on alors ? Et pourquoi oublie-t-on la plus grande partie au réveil ? Nous avons 
interrogé Jean-Francois Dailout, chercheur sur les rêves : « Nous rêvons en fait du monde réel, car 
nous sommes, en réalité, les figurants du rêve d’une autre personne qui essayerait de nous empêcher
de découvrir la vérité. »
 
 Nous avons interviewé Antoine Dumoulain ,26 ans, disparu durant quatre semaines qui nous 
raconte en détail son histoire :« Depuis tout petit, je comprends qu’il y a quelque chose d’étrange 
avec les rêves .. Plus je rêve , plus je me souviens de ceux-ci. Une nuit, j’ai rêvé d’un autre monde , 
inconnu  au yeux de la plupart des gens. J’ai fait des recherches et j’ai compris immédiatement qu’il
s’agissait du monde réel et non de celui dans lequel nous vivons . La nuit suivante , j’ai compris 
grâce à mon rêve qu’il fallait se rendre à l’île de Pâques, ou bien à Stone Town . Le lendemain j’ai 
pris un ferry pour l’île de Pâques mais, lorsque je voulus prendre ma correspondance, une sorte de 
force m’empêcha d’aller plus loin .Je fis donc demi tour, et je rentrai chez moi . » 
 
 Cela voudrait-il dire que quelqu'un essayerait de nous empêcher de nous échapper de ce monde, s’ 
il  venait à le découvrir ? Il s’agirait ,en fait ,de l’inconscient de la personne qui rêve de notre 
monde...
 Il y a également l’exemple du chercheur L . Milaco qui , un soir ,alors qu’il était en train d’avancer 
sur ses recherches sur les rêves et les disparitions ,  se mit soudainement dans une transe au point 
qu’ il sortit de sont laboratoire pour se jeter du haut d’une falaise avant d’en être empêché, par 
miracle, par son stagiaire !
 
 Les nombreuses recherches des scientifiques ont abouti à une conclusion : les rêves ne sont 
finalement qu’ un aperçu du monde réel et des messages venus de ce dernier. Les disparus sont les 
personnes qui ont réussi à s’échapper du monde des rêves. Les réflexes, les suicides et les pertes de 
mémoires sont l’oeuvre de l’inconscient de la personne qui rêve de notre monde, afin de nous 
empêcher d’en savoir plus et de s’échapper de ce monde. Les morts sont les figurants du rêve qui 
n’ont plus d’importance, ou alors certains de ceux qui en savent beaucoup trop... Les tueurs sont 
donc des envoyés ayant pour mission de tuer les figurants du rêve.
 
 Nous avons donc désormais trop de preuves pour pouvoir fermer les yeux !



                          LE PROJET B.C.M. 
Les bébés nous contrôlent-ils ?

Le projet B.C.M. (les bébés contrôlent le monde) a été révélé par deux scientifiques 
italiens le 7 Avril 2017. Le projet est parti d’une étude menée par ces deux frères scientifiques :

Berald Schtein et Marco Schtein sur la mémoire enfantine. Ils se sont vite aperçus que ce qui causait
la perte de mémoire vers les trois ans de l’enfant, était en vérité une perte de mémoire brusque,

comme un 
lavage de cerveau automatique. 

L’étude a commencée le 18 mai 2013, lorsque les deux scientifiques se sont demandés ce qui 
causait la 
perte de mémoire des enfants vers l’age de trois ans.

Pour leur étude ils ont donc choisi cinq enfants, afin d’observer leurs évolutions et leur 
comportement, ainsi qu’un possible événement amenant à une perte de mémoire à l’âge de 3 ans.

« Durant ces années de recherche, je n’ai pas cessé d’être surpris en observant les bébés
communiquer entre eux, dans un langage qui semblait  fluide et que chacun d’entre eux 
comprenaient,
bien qu’aucune langue infantile n’ait été reconnue à ce jour. » explique Marco Schtein lors d’une 
interview.

« Lorsque nous avons fêté l’anniversaire des trois ans de notre premier sujet, en une semaine nous 
avons
pu observer un changement radical du comportement. Il semblait avoir conservé ses connaissances 
acquises, mais avoir oublié tous ses souvenirs du jour au lendemain. Un lavage de cerveau esrait-il 
possible ? » intervient Berald Schtein.

Le lavage de cerveau pourrait servir à faire oublier leur but principal aux enfants, afin que les 
adultes ne s’en aperçoivent pas. 

De nombreux scientifiques ont lu le rapport de cette étude et ont commencé à développer des 
théories.

La plupart des scientifiques s’accordent néanmoins sur l’une d’elles : 
Les bébés pourraient provenir d’une autre planète, afin d’exercer un pouvoir sur l’humanité.

Plusieurs arguments rendent cette théorie plausible :



Tout d’abord, nous pouvons observer que les bébés ne ressemblent pas à des humains (de taille 
adulte) physiquement, ils ne possèdent aucun langage, mais parvienne quand même à communiquer
entre eux, ils ont parfois des actes spontanés, comme si une voix dans leur têtes les guidaient, 
provenant, qui sait, d’une autre planète.

Mais quel serait le but des extra-terrestre ayant orchestré ça ?

Bérald et Marco Schtein ainsi que leur communauté scientifiques pensent que tout cela aurait été 
mis en place afin de détourner l’attention  et la perception des choses des humains, qui finiront pour
la plupart parents un jour. Malheureusement pour eux, de nos jours les gens deviennent parents de 
plus en plus tard en conséquent, les jeunes adultes, ont plus de temps pour réfléchir et c’est donc 
comme ça que nos deux scientifiques ayant menés l’étude ont eu l’idée de se poser la question.

A ce jour, aucun éléments n’a encore pu démontrer que cette théorie était fausse, donc nous vous 
recommandons de ne pas trop vous occuper de vos bébés, qui ne sont là uniquement pour détourner 
votre attention !

                                                                  Marguerite 
                                                                  Mila 
                                                                  Dina



Un autre monde nous observe

définition : monde parallèle : 2 espaces identiques vivant au même moments
Selon une étude menée par des chercheurs Australiens et Américains le 23 
février 2005 dans le Physical Rewieu, d’autres mondes parallèles existent.
D’après les mêmes chercheurs le nombre de cameras serait équivalent au 
nombre d’habitant dans chaque pays.
par exemple en France on compte 68 042 591 caméras donc environ 1 camera 
par habitant.
Ces cameras enregistrent tous nos faits et gestes puis les rediffusent dans l’autre
monde. 
Ces enregistrements serviront peut être de divertissements à nos clones. 
Le 19 septembre 2009, le grand ingénieur Pierre Willm  découvre une partie du 
web ultra protégée nommée le Dark Web qui diffuserait des vidéos exclusives 
venant du monde parallèle qui nous observe.
Des chercheurs émettent des hypothèses sur l’accès à ce monde parallèle. Selon 
leurs études, son accès se trouverait sous l’océan.
 Quand on sait que l’homme n’a exploré que 5% de l’océan ,cela renforce 
l’hypothèse des chercheurs.
Aujourd’hui encore, les recherches continuent….




